

## **Méprisante et insultante**

Lors du dernier conseil municipal, Mme Menhaouara a étalé publiquement son autoritarisme et son langage insultant pour ses opposants.

Obstruction, non-respect des élus, attaques personnelles et injures n'ont pas manqué, alors que le conseil municipal a besoin de véritables échanges respectueux prenant en compte l'avis de tous les élus, en commissions ou au Conseil.

Ses propos indignes ont confirmé son refus et son incompetence à mener le débat dans l'intérêt de la ville. « *Seule à décider* » elle se moque des demandes des élus et des besoins des citoyens.

Visiblement, elle refuse le débat. Même les élus de ses groupes sont tétanisés et restent muets. N'ont-ils pas le droit d'avoir leurs propres idées ?

Dans l'intérêt des Bezonnais, il faut que cela cesse très vite.